

Casa Árabe-IEAM le invita a participar en la conferencia-debate sobre el tema
**Sociedad civil y movimientos de mujeres
 en Irán**

con

Shahla Sherkat

directora de la revista *Zanan* (Teherán)

presentación de

María Jesús Merinero

profesora titular de Historia Contemporánea (Universidad de Extremadura)

en persa, con traducción simultánea

viernes
18
 enero
 2008

19.00 Madrid

Círculo de Bellas Artes. Sala María Zambrano

c/ Alcalá, 42 (metro Banco de España)

Entrada libre hasta completar aforo presentando esta invitación impresa

Shahla Sherkat

Isfahán, 1956

Es periodista y una de las voces más prominentes del llamado «feminismo islámico». Simpatizante de la revolución islámica de 1979, fue durante ocho años directora de la revista *Zan-e Ruz* ('Mujer de Hoy'), hasta que una actitud considerada excesivamente militante con los derechos de las mujeres provocó su despido. Sherkat fundó entonces la revista mensual *Zanan* ('Mujeres'), de la que es directora, y que está considerada como un vehículo reformista cercano a los planteamientos laicos y musulmanes liberales. Situada en un precario equilibrio entre lo que la república islámica tolera y lo que prohíbe, *Zanan* rompe silencios y tabúes, abordando temas tanto sociales como abiertamente políticos con una audacia que en varias ocasiones ha llevado a sus responsables y a sus colaboradores ante los tribunales e incluso a la cárcel.

En Irán, como en otros países islámicos, la lucha por los derechos de las mujeres a menudo se articula en torno a dos planteamientos: el que considera que bajo la república islámica ninguna liberación es posible y el que, al contrario, busca en el islam la inspiración para la misma, criticando las interpretaciones interesadas de la religión y reafirmando sus propias lecturas de los textos sagrados.

Shahla Sharkat es una de las exponentes más conocidas de esta segunda visión. La publicación que dirige, *Zanan*, se inserta dentro de una amplia corriente de voces reformistas que afirman ser hijas de la revolución islámica y que, al mismo tiempo, llevan a cabo una severa crítica contra las instituciones y la sociedad que ha emanado de ella.

Otras Tribunas previstas

Iraq: economía de guerra, desplazamientos de población y condiciones de vida

Khalid M. Khalid

30 de enero de 2008. Madrid

31 de enero de 2008. Barcelona

Los costes del conflicto del Sahara Occidental para el desarrollo del Magreb

Fouad Abdelmoumni y Hugh Roberts

11 de febrero de 2008. Madrid

12 de febrero de 2008. Barcelona

Conflicto y medio ambiente en el mundo árabe

Muralee Thummarukudy

19 de febrero de 2008. Barcelona

20 de febrero de 2008. Madrid

La Tribuna de Casa Árabe

El programa de La Tribuna de Casa Árabe es un espacio de debate destinado a difundir información, análisis y voces diferentes de los países árabes y permitir a los grupos interesados en España interactuar con actores árabes.

Casa Árabe e Instituto Internacional de Estudios Árabes y del Mundo Musulmán

c/ Príncipe de Vergara, 108, 5.ª planta. Madrid 28002

Tel.: (34) 91 563 30 66. Fax: (34) 91 563 30 24

www.casaarabe-ieam.es

organiza



colabora

